

PREGUNTAS FRECUENTES

¿Desde qué sitio realizo mi inscripción al concurso?

Para poder inscribirse al Concurso de Oposición y Antecedentes para la cobertura de cargos vacantes del Coro Polifónico "Delfino Quirici" de la Ciudad de Río IV deberá completar el formulario digital, al cual se podrá acceder desde la web oficial de la Agencia Córdoba Cultura S.E.

<https://cultura.cba.gov.ar>.

Allí estarán incorporadas las bases y condiciones del concurso las cuales deberá leer atentamente.

¿Qué necesito para inscribirme?

Debe contar con Ciudadano Digital (CiDi) NIVEL 2. Para consultas al respecto deberá acceder al siguiente enlace: <https://cidi.cba.gov.ar> y seguir las instrucciones allí detalladas.

¿Solo puedo realizar mi CiDi NIVEL 2 desde la Provincia de Córdoba?

No. También puede realizarlo desde cualquier parte del interior del país.

Si alguno de los Datos en mi Ciudadano Digital no coinciden ¿qué debo hacer?

Deberá informar este hecho al correo electrónico a la casilla: concurso.delfinoquirici@gmail.com detallando el problema y aclarando nombre completo del postulante, cuil y número de teléfono.

¿Que hago si tengo problemas con la inscripción?

Para el caso que el aspirante no pueda completar la inscripción por error del sistema deberá, dentro del plazo previsto para ello, presentar un e-trámite mediante la Plataforma Ciudadano Digital (CiDi), seleccionando como repartición la Agencia Córdoba Cultura. El e-trámite estará dirigido a la Dirección de Recursos Humanos de la Agencia Córdoba Cultura S.E. con el asunto "Problemas de Inscripción Concurso Coro Polifónico Delfino Quirici". Al mismo deberá adjuntar: nombre completo del postulante, cargo al que se postula, cuil, número de teléfono y captura de pantalla del error informado por el sistema. Además, deberá declarar sus antecedentes, si los tuviera, y presentarlos en formato .pdf como anexo, a fin de que sean considerados en la inscripción (no se admitirá documentación presentada fuera de término). Estos trámites solo se resolverán considerando inexactitudes o dificultades con relación al sistema, no admitiendo otros tipos de errores.

Si tengo alguna duda ¿A dónde debo dirigirme?

Deberá realizar su consulta mediante correo electrónico a la casilla:

concurso.delfinoquirici@gmail.com detallando la misma y aclarando nombre completo del postulante, cuil y número de teléfono.

¿Cómo se me notifica que me inscribí correctamente?

Concluida exitosamente la inscripción, el sistema extenderá un comprobante el cual deberá acreditar al momento de la prueba de oposición, en caso de ser admitido. También podrá acceder a su comprobante de inscripción en el panel de notificaciones de su CIDI (Ciudadano Digital) el cual se identifica con el símbolo de una campana.

¿Qué documentación debo ADJUNTAR durante el proceso de inscripción?

Al momento de la inscripción deberá adjuntar en el ícono correspondiente para cada archivo:

- a) Curriculum Vitae nominal de una carilla, en formato PDF
- b) Documentación respaldatoria de los Antecedentes Curriculares y Laborales informados en el Formulario de Inscripción, anexados en un solo archivo PDF. Sólo se valorarán los antecedentes puntuables.

- c) Una partitura de un aria de ópera y una partitura de un lied o canción de cámara, ambos del período clásico en adelante, en un solo archivo PDF, aclarando nombre completo y compositor de cada una.

No será tenida en cuenta documentación que no haya sido anexada al momento de la inscripción. En caso de no poseer antecedentes puntuables deberá declararlo a través de la incorporación de un pdf en donde se deje constancia de ello.

¿Cómo sé si fui admitido o pasé de ronda?

Toda novedad al respecto del concurso será notificada por Ciudadano Digital. Las notificaciones pueden visualizarse en el panel de notificaciones el cual se identifica con el símbolo de una campana.

¿Debo asistir al concurso con mi propio pianista acompañante?

No es necesario. La Agencia Córdoba Cultura S.E. proveerá pianista acompañante para los y las concursantes.

¿Cuándo y dónde se llevarán a cabo las pruebas de oposición?

Las pruebas de oposición se llevarán a cabo los días 28 y 29 de marzo de 2023, en "Sala de Ensayos del Coro Polifónico Delfino Quirici" sito en calle Rivadavia y General Paz, 1° Piso de la ciudad de Río Cuarto. Cualquier modificación o novedad al respecto será notificada por Ciudadano Digital.

¿Con qué documentación debo asistir a la prueba de oposición?

Para poder ingresar a la prueba de oposición, debo presentar el DNI, comprobante de inscripción emitido por el sistema y documentación respaldatoria de los antecedentes curriculares y laborales en original o copia certificada por Autoridad Policial, Juez de Paz o autoridad equivalente, para constatar su autenticidad.

¿De dónde obtengo las partituras para las obras impuestas de la Tercera Ronda de la prueba de oposición?

Las partituras estarán publicadas en la web de la Agencia Córdoba Cultura S.E.
www.cultura.cba.gob.ar